

# Protokoll der 17.- Sitzung vom 10.06.2021



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:04 Uhr. Lena führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 24, bei Schließung der Sitzung 22 Personen.

## I. Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls

### 1. Beschluss der Tagesordnung

- Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

### 2. Beschluss des letzten Protokolls

- Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

## II. Berichte/Abfragen

### 1. LaFaTa

- Max berichtet.
- Stellungnahme zum JAG wurde noch einmal überarbeitet.
  - Insb. „Hausarbeiten“ waren ein Diskussionspunkt – LaFa wird 4 HA, statt 5 fordern.

### 2. BuFaTa

- Shayan berichtet.
- Es wurde erfolgreich über die Satzung abgestimmt. – Struktur des BRF wurde modifiziert.
- Es wurden neue Gremien gewählt. – Shayan ist jetzt im Beirat.
- Aufruf, sich als Referent o.ä. bei dem BRF zu engagieren.

### 3. Task Force Lehre

- Chiara berichtet.
- Diskussionspunkt war u.a. die Rückkehr in die Präsenzlehre.
  - besprochen wurde über Veranstaltungen/Vorlesungen sowie Prüfungen in Präsenz.
  - Testpflicht entfällt, wenn Düsseldorf und NRW einen Inzidenzwert unter 35 hat. – Prüflinge können sich auch weigern, sich zu testen.
- Die Öffnung der Mensen wird frühestens zum WiSe erfolgen.
- Maskenpflicht im Hörsaal gilt mit ausreichend Abstand nicht, innerhalb der Bib wird durch ULB zeitnah bekannt gegeben.
- Über ein Nachholen der Ersti-Tage wird noch überlegt.
- Alle relevanten Informationen werden auf der Website veröffentlicht.

## III. Künftige Veranstaltungen

### 1. Zukunft Harrys Café

- Lisa berichtet.
- Überlegung, Harrys Café in Präsenz anzubieten - In Form eines Flunkyball-Turniers. – im Südpark in Kleingruppen; Voranmeldung; Corona-Tests.

### 2. Fachschaftswahlen

- Lisa berichtet.

#### Lena Burmann

Verwaltung & Kommunikation  
Telefon: +49 211 81-11411  
E-Mail:  
[lana.burmann@hhu.de](mailto:lana.burmann@hhu.de)

#### Jill Hagedorn

Stellv. Verwaltung &  
Kommunikation  
Telefon: +49 211 81-11411  
E-Mail:  
[jill-michele.hagedorn@hhu.de](mailto:jill-michele.hagedorn@hhu.de)

Düsseldorf, den 10.06.2021

**Fachschaftsrat Jura HHU**  
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I  
Gebäude 24.91  
Ebene 00 Raum 68

Telefon +49 211 81-11411  
Telefax +49 211 81-11459

E-Mail: [fsrjura@hhu.de](mailto:fsrjura@hhu.de)

- Es wird nur eine Briefwahl geben.
  - Wahl-VV findet am 24. Juni statt.
- 3. ESAG**
- Chiara berichtet.
  - Nachholen der Ersti-Wochen für die Zweitsemester sollte in der vorlesungsfreien Zeit stattfinden, um eine Überlastung der „richtigen“ Ersti-Woche im Oktober zu vermeiden.
    - In den letzten zwei August-Wochen oder in der ersten September-Woche (eher im August).
    - Über konkrete Pläne sollten wir uns jetzt schon Gedanken machen.
- 4. Podiumsdiskussion LaFa**
- Shayan wird anwesend sein.
  - Findet in Düsseldorf statt. – Hauptverantwortlicher wird Prof. Noack sein.
- 5. AK Ordnung**
- Noah berichtet.
  - FS-Referat möchte einen Arbeitskreis bilden, um fachschaftsübergreifende Themen besprechen zu können.
  - Fraglich, ob wir thematisch betroffen sind und einen Mehrwert bieten. – Änderungen von Ordnungen betreffen uns.
  - Wir stellen einen ständigen und einen vertretenden FSR auf. – könnte in das Ressort „FSVK“ integriert werden.

#### IV. Verschiedenes

##### 1. Beschlüsse

- Beschluss über die Auslobung der Schwerpunkts-Protokolle i.H.v. 410€.
  - ***Einstimmig angenommen.***

##### 2. Nächster Sitzungstermin

- 24. Juni um 18:00 Uhr.

Die Sitzung endet um 20:11 Uhr.

Lisa Buntenkötter  
Vorsitzende

Kerstin Hermsen  
Vorsitzende

Lena Burmann  
Protokoll